

Gemeinderat besichtigt Schulbaustelle

19.04.2024 08:15 von Martin Bauer

Gemeinderatssitzung der Gemeinde Wurmsham am 15.04.2024

Der Gemeinderat besichtigt gemeinsam den aktuellen Sachstand der Baustelle Erweiterung der Grundschule Pauluszell. Von Architekt Florian Wimmer wurden die neuen Räumlichkeiten vorgestellt und diverse Fragen beantwortet. Des Weiteren wurde über die Lösung eines barrierefreien Zugangs zwischen Bestands- und Neubau beraten und die verschiedenen Lösungsansätze vorgestellt. Der Gemeinderat sprach sich für die Umsetzung aus und somit wird eine Barrierefreiheit geschaffen, um auch dem inklusiven Gedanken Rechnung zu tragen.

Zum Umbau mit Teilabbruch eines bestehenden landwirtschaftlichen Wohnhaus in Niederwurmsham wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt.

Hinsichtlich der Bürgerversammlung am 14.03.2024 wurden im Gemeinderat die Wortmeldungen durchgegangen.

Bürgermeister Manuel Schott berichtet über verschiedene Ereignisse seit der vorangegangenen Sitzung.

Im anschließenden nichtöffentlichen Teil wurde noch Aufträge für die Erweiterung der Grundschule Pauluszell vergeben.

[Zurück](#)